

Bayerischer Eissportverband im BLSV

Kreis 202 Traunstein Sparte Eisstock Bezirk II Süd-Ost

Kreisversammlung am 09.04.2018

Begrüßung durch Stellv. KO Bernd Schweiger

Liebe Vereinsdelegierte, Werte Gäste,
zu unserer heutigen Kreisversammlung darf Ich euch herzlich begrüßen. Ein besonderer Gruß geht an unseren Kreisehrensommersportwart Josef Kiermaier und an unseren Ehrenschiedsrichter Andreas Untermayer. Herzliche Grüße gehen an Richard Mader, Bezirksschiedsgerichtsvorsitzender.

Feststellung der Beschlussfähigkeit

Hiermit stelle Ich fest dass die Einladungen unter Bekanntgabe der vorläufigen Tagesordnung den Vereinen termingerecht zugegangen sind und gleichzeitig auf der Homepage bekannt gegeben wurde. Somit ist die Versammlung in ihrer Zusammensetzung beschlussfähig.

Anwesende Vereine - Stimmberechtigte

Es sind bei der heutigen Kreisversammlung 29 Vereine anwesend. Von der Stimmberechtigten Vorstandschaft sind 9 + 1 Mitglieder anwesend. Somit haben wir insgesamt 38+1 Stimmberechtigte.

Genehmigung Tagesordnung

Ich bitte die vorliegende Tagesordnung als endgültige zu genehmigen

Toten gedenken

Zum Gedenken, an alle verstorbenen Stocksützenkameraden im abgelaufenen Berichtszeitraum, bitte Ich euch von den Plätzen zu erheben.

Bayerischer Eissportverband im BLSV

Kreis 202 Traunstein Sparte Eisstock Bezirk II Süd-Ost

Bericht des KO zur Kreisversammlung am 09.04.18

Im abgelaufenen Berichtszeitraum hat der Kreisausschuss einmal getagt. Diese Sitzung fand am 26.03.2018 statt. Zudem fanden sechs Ok-Sitzungen zur Vor- und eine zur Nachbereitung der Deutschen Meisterschaften im Mannschaftsspiel und Zielwettbewerb statt. Zur Vorbereitung haben wir wieder in Zusammenarbeit mit den Eismeistern in Ruhpolding das Eis vorbereitet. Hier geht mein ganz herzlicher Dank an Alle die mitgeholfen haben. Leider waren viel zu wenige Helfer vor Ort und das Ganze hat bis kurz nach Mitternacht gedauert. Das ist ein Unding. Ich war wohl etwas blauäugig als Ich bei der Letzten Versammlung aufrief bitte mitzuhelfen. Deshalb haben wir in der letzten Vorstandssitzung beschlossen, dass aus jedem Verein ein Helfer zu stellen ist. Da wir jedoch nicht 30 Personen an einem Abend benötigen, wird es so sein dass jeder Verein einmal in zwei Jahren dran ist. Sepp Bauer wird einen detaillierten Arbeitsplan aufstellen – resultierend aus den Erfahrungen der letzten Jahre. Somit wird jeder Helfer ca. 2 Std. benötigt und Ich denke dass dies auch leistbar ist. Es ist eine super Möglichkeit auf Eis das Zielschießen zu trainieren. Bei der Deutsche Meisterschaft im Zielwettbewerb waren viele Schiedsrichter als Bahnenschreiber vor Ort und da möchte Ich mich herzlich bedanken für das saubere und geschlossene Auftreten. Das Tragen der SR-Bekleidung hat großen und sehr guten Eindruck hinterlassen. Das Ansehen des Kreises wurde hier bestens aufgewertet und es gab zur Durchführung sehr viel Lob von Seiten des DESV. Wir wurden zuletzt angefragt ob wir die Europameisterschaften der Jugend übernehmen könnten, mussten dies aber ablehnen da wir bereits zwei große Veranstaltungen in den letzten beiden Jahren durchgeführt haben und wir erst wieder mal dahingehend regenerieren müssen. In diesem Zusammenhang darf Ich mich vor allem bei Helmut Schuhbeck und Sepp Bauer aber auch bei den anderen OK-Mitgliedern für die Vorbereitung und Durchführung bedanken. Auch beim Eismeister Toni Hallweger darf Ich mich herzlich für das ganz hervorragende Eis bedanken. Wir hätten sonst keine solch tollen Leistungen inklusive WR bei den Frauen mit 201 Punkten aus einem Durchgang genießen können. Anlässlich dieser Leistung ist der DR für Herren mit 202 Punkten, geschossen von einem 15-jährigen, fast noch untergegangen. Freuen können wir uns über die hervorragenden Ergebnisse die in diesem Winter von Allen erzielt wurden. Hierzu werden wir von den Fachwarten noch entsprechende Ausführungen hören. Erfreulich ist ebenso dass es heuer keine nennenswerten Vorkommnisse gegeben hat, Ich darf euch noch etwas aus der bayerischen TK berichten. In der Bundesliga Winter wird künftig der Regionenobmann der WBL sein. Von der TK wurden die Kreise und Bezirke aufgefordert einen Schulsportbeauftragten zu stellen. Freigabestempel im Pass – wir hatten heuer auch so einen Fall – bedeutet normalerweise Verlust des Spielrechts und der Spielerpass ist ungültig. Neue Regelung: Wird ein Spieler freigegeben kann er trotzdem noch für seinen alten Verein eingesetzt werden.

Bayerischer Eissportverband im BLSV

Kreis 202 Traunstein Sparte Eisstock Bezirk II Süd-Ost

Jedoch nur bis zur nächsten Wechselfrist. Neuer DESV-SR-Obmann ist Fabian Rankl. Die Lila-Platte ist seit 01.04.2018 für alle Wettbewerbe mit Ausnahme U14, U16 und U19. Wenn ein Verein möchte, dass diese Platte nicht geschossen wird muss er dies ausdrücklich in der Ausschreibung festhalten. Eine entsprechende Ausführung hierzu kann auf der Seite desv.info runtergeladen werden. Beim Bayernpokal Seniorinnen Ü50 können Auswahlmannschaften teilnehmen. Es können sich jedoch nur zwei Auswahlmannschaften zum Deutschen Pokal qualifizieren.

Nun bin Ich am Ende meines Berichts angelangt und darf mich für die hervorragende Zusammenarbeit mit allen Vereinen, den Eismeistern in der Eishalle Ruhpolding, den Fachwarten und meinen Vorstandskollegen herzlichst bedanken.

Philipp Weißenbacher
Kreisobmann